

復活にしいろ日記

にしいろ日記が帰ってきました。
題して【復活にしいろ日記】
多くの方から再開を願う声をいただきました。
ありがとうございました！



12月2日（火）No. 269 今日の【にしいろ♡】は、こちら！

今日は、土曜日に開催した西小フェスティバル（略して西フェス）の様子をお伝えします。子どもたちは、色々なアイデアを考え、自分たちが楽しむにはどうしたらいいか、喜んでもらうにはどうしたらいいか、6年生を中心に準備をしてきました。まずは、自分たちが楽しむ・・そうすれば、自然とみんな楽しくなりますよね^~^子どもたちの笑顔とおもてなしで、楽しんでもらえたのではと思います。



まずは、西風太鼓でおもてなし！今年最後の演奏でした。三味線の音も、よく聴き取れましたよ^~^にしいろ！



太鼓は、やはり大迫力！体育館でこの距離で聴くと、お腹に響いてきますね^^欠席の人もいましたが、それを感じさせない演奏でした！にしいろ！



こんな小さいお子さんも楽しめるチャレラン！ねっ、自分がしていなくても子どもたちはいい顔してるでしょ^_^自分たちが楽しんですね！これが大事ですよね～にしいろ！



そして、地域の人たちも楽しめるチャレンジです！ペットボトルフリップに集中して取り組まれていました^^みんな真剣！にしいろ！



こちらも地域の人たちが、真剣に的当てにチャレンジしています^^童心に返って、狙っている姿が微笑ましかったです^^にしいろ！



忘れてはならないのが、スポーツクラブ21の方々！今年も、モルックの楽しさを子どもたちに伝えてくれました^^いつもありがとうございます！にしいろ！



体育館壁面には、子どもたち、職員のいい顔の写真を飾りました。大人も子どもも、みんないい顔でした！このコーナー大好きです^^にしいろ！



放送委員の2人が、司会進行をしてくれました！もう慣れたもので、安心して任せられます^^この笑顔からも分かるように、司会の仕事も楽しい^^子どもたちの表情が変わりました！嬉しいです!!にしいろ！



最後も6年生が、いいあいさつで締めてくれました！ねっ、やっぱ
り楽しんでいるでしょ^^にしいろ！

最後になりましたが、西フェスの感想をいただいています。【とても楽しかった】【動画もよかったです】【ステキな西小フェスティバルでした】【子どもの「やりたい」「やってみたい」が詰まった西小フェスでした】【子どもたちが学校生活を楽しんでいるのがすごく伝わってきました】など、多くのよかったです！という感想をいただきました！とても嬉しい気持ちになりました^^ありがとうございました！

また、来年も楽しい西フェスにしたいと思います！

市内で、インフルエンザが爆発的に増えています。また、明日から急に寒くなるとか・・そして、マラソン大会です！今年から5分間走に様変わりです。自分との戦いになりますので、応援をお願いします。極暖重ね着など、温かい格好でお越しください。